



■ INVESTIGACIÓN

Pablos defenderá en las Cortes la nueva Carta por la Ciencia en España

L.G.

El portavoz socialista de Universidades e Investigación, Fernando Pablos, defenderá hoy ante las Cortes de Castilla y León el contenido de la "Nueva Carta de las Sociedades Científicas de España" durante la interpelación en materia de I+D+i que se debatirá en el Pleno.

Pablos apelará al compromiso del consejero de Educación, Juan José Mateos, para que los objetivos que persigue esta iniciativa se logre. En la carta se reclama la puesta en marcha del Plan Estatal de I+D+i 2013 y el cumplimiento de sus plazos, la eliminación de la restricción del 10% en la tasa de reposición de empleo público en el conjunto del sector de I+D+i, la ejecución del 100% del presupuesto aprobado para I+D+i por las Cortes Generales, el mantenimiento de la inversión pública en ciencia básica y la planificación consensuada de una carrera investigadora coherente, capaz de evitar la pérdida irreparable de generaciones futuras de científicos, tecnólogos y personal de investigación, entre otros objetivos.

Más de 30.000 científicos y personas vinculadas a la investigación han suscrito esta carta de apoyo a la ciencia.